



Elternbrief SJ 21/22

Nummer 2

31. August 2021

Liebe Eltern

Hiermit informieren wir Sie über die neusten Weisungen des Kantons zur Maskenpflicht sowie über das fehlende Testmaterial.

Maskenpflicht

Der Aargauer Regierungsrat hat gestern, 30.8.21 per Allgemeinverfügung die Einführung der Maskentragpflicht an Aargauer Schulen ab der fünften Klasse der Primarschule per 1. September 2021 beschlossen.

Sie gilt für alle erwachsenen Personen in den Schulgebäuden (inkl. Unterrichtsräumen) sowie für die Schülerinnen und Schüler ab der 5. Primarklasse. Somit sind nur die Schülerinnen und Schüler bis und mit der 4. Primarschulklasse davon ausgenommen.

Von der Maskentragpflicht ausgenommen sind ebenfalls der Sportunterricht sowie sportliche Aktivitäten der Schule, wobei Körperkontakt zu vermeiden und auf entsprechende Sportarten zu verzichten ist.

Überall dort, wo die Maskentragpflicht aus speziellen Gründen nicht eingehalten werden kann (zum Beispiel Verpflegung in Mensa, Instrumentalunterricht, medizinische Ausnahmen gemäss Bundesrecht), sind die Abstandsregeln, wenn immer möglich, einzuhalten.

Spuck-Test

Leider wurde uns das Material diese Woche nicht geliefert, so dass wir keine Spuck-Tests durchführen können diese Woche. Wir bedauern das sehr und hoffen, dass der Kanton schnellst möglich reagieren wird und diese Lieferengpässe behoben werden. Wir gehen davon aus, dass wir nächste Woche wie gewohnt testen können. Andernfalls würden wir Sie wieder informieren.

Wichtige Daten bis zu den Herbstferien

Papiersammlung: Sa. 4.9.21

Weiterbildungstag: Mi. 29.9.21 Weiterbildung Neuer Aargauer Lehrplan, kein Unterricht (auch

kein Flötenunterricht)

Freundliche Grüsse

PRoble

Sylvia Rodel, Schulleitung

Roger Wasmer, Präsident der Schulpflege